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当 ク ラ ブ リーガホテルゼスト高松
高 松 R C リーガホテルゼスト高松
高 松 北 R C JRホテルクレメント高松
高 松 南 R C JRホテルクレメント高松
高 松 西 R C JRホテルクレメント高松
高 松 中 央 R C 高松国際ホテル
高松グリーンRC オークラホテル高松

坂 出 R C 坂出グランドホテル
坂 出 東 R C 坂出グランドホテル
丸 亀 R C 丸亀プラザホテル
丸 亀 東 R C オークラホテル丸亀
善 通 寺 R C 善通寺商工会議所
琴 平 R C 金刀比羅宮  高橋由一館
観 音 寺 R C 観音寺商工会議所会館
観 音 寺 東 R C 観音寺グランドホテル

さ ぬ き R Cトレスタ白山
東 か が わ R C 三本松ロイヤルホテル
小 豆 島 R C 国民宿舎  小豆島
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ロータリーに輝きを
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例　会 毎　火　曜　日
12：30～13：30

日
時

高松東RCホームページURL:http://takamatsu-east-rc.com/
※資源保護の為、再生紙を使用しています。（地球保全委員会）
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前々回の訂正

今週のプログラム

次週のプログラム

前週例会（５月26日）レポート

来訪ロータリアン
高 松 R C 吉 田 莞 爾 君

〃 巻 木 通 浩 君
高 松 北 R C 原 　 径 一 君

３名

ニコニコBOX　創立第2275回例会　10件　計　38,000円　累計　1,439,000円
◯�木場さんにお世話になりました。� 川畑君
◯�三好康治さんにお世話になりました。� 川畑君
◯�穴吹さんにお世話になりました。� 三井君
◯�竹中先生にお世話になりました。� 坂井君
◯�清水会長はじめ皆様に大変お世話になりました。
� 土屋君

◯�高松東RC高松中央RC対抗戦ゴルフ開催いたし
ました。� 石橋君
◯�ガイナーズ前期優勝しました。� 川畑君
◯�宮内さん入会おめでとうございます。
� 野村君、山村君
◯�誕生祝い。� 熊井君

会長報告
◯�５月24日に高松中央RCの30周年記念事業として当クラブとの親睦ゴルフコンペが行われました。大変
大勢の参加者がありました。
ゴルフ同好会の竹中会長からひと言お願いいたします。
◯竹中生昌君
中央RCさんから30周年の記念として何か親睦を図りましょうというお話があり、ゴルフコンペを行う
ことになりました。30年前にもコンペをしたことがあり、当時の記録を見ますと現在でも在籍しておら
れる方が大勢いらっしゃって、今回はわがクラブが圧倒的に優勢かと思っておりましたが、僅差で優勝
を逃してしまいました。中央RCの方と同伴させていただきましたが非常に上手で、わがクラブもさら
なる精進をしなければと思いました。
これを機にさらなる親睦を図ろうというお話も出ましたので、今後とも皆様よろしくお願いいたします。

幹事報告
◯�６月のロータリーレートのお知らせ…現行と変わらず１ドル＝118円です。
◯�例会臨時変更のお知らせ

月　日 曜 クラブ名 例会場 → 月　日 曜 場　所 時間
６／９ 火 高松中央RC 高松国際ホテル → ６／９ 火 定款第６条により休会
６／12 金 さ ぬ き R Cトレスタ白山 → ６／11 木 日時変更 18：30
６／15 月 東かがわRC 三本松ロイヤルホテル → ６／14〜15 日〜月 岡山

客話
◯「今後の展望と上昇相場に強い投資方法」
� アセッターズ株式会社　営業部　部長　上田純平様
私は大学時代にロータリークラブの関係しているサークルで奉仕活動をしていたこ
とがあり、今日お話しさせていただく機会をいただいたのも何かの縁かなと光栄に
思っております。
地元の証券会社で７年間働いた後、現在の会社を立ち上げました。
設立の理由は以前にアメリカの証券会社に研修に出向いたときに日本の証券会社が
遅れていると感じたからです。
日本の証券会社は短い期間で転勤があったり、会社の方針でお客様に勧める商品が
決まっていたりして、長期的にお付き合いさせていただきにくく、ベストな運用が難しいように思いま
す。
ASSETTERZ（アセッターズ）という社名には、セッター犬という狩猟の時に連れて行く犬のずっと付き
添っているというイメージと、ＡからＺまで広く網羅していきたいという願いが込められています。
業務内容は金融商品仲介業といいまして、日本には818社ほどでまだ認知度は低いですが、アメリカで
は個人投資家の６割以上が利用しています。
最近の情勢ですが、リーマンショック以前のレベルまで回復してきています。
日銀も貯蓄から投資へ政策を転換しております。
しかしながら今後インフレが進んで貨幣価値が下がる可能性もあり、資産を分散していく必要がありま
す。
リスクを下げて資産を運用するにはどうすればいいのでしょうか？
今後株価が上がるか下がるかはわかりません。
株を買う人の多くは株を買った瞬間から上がり続けると思いがちです。
予測をして株を買うことはリスクが高いと思います。
倒産リスクの低いものをえらぶことや、分散投資が大事だと思います。
大きくかけて短期間に大きな利益を生むよりも、時間をかけて利益を積み上げることをおすすめします。
投資信託などはもともと投資している先が分散していること、配当が10〜20％出ている商品もあります
ので、年間10〜20％損益分岐点が下がってくるということになり、何年か先には利益だけ生み出すとい
うことになる意味ではお勧めできます。
今後とも皆様のより良い運用のお手伝いをさせていただければと思います。ありがとうございました。

その他
◯誕生日お祝い…熊井君


